

LOISIRS : un nouveau gestionnaire attendu pour le parc Jean-Jacques Rousseau à Ermenonville

Le parc Jean-Jacques Rousseau situé à Ermenonville, fermé depuis plusieurs mois maintenant, va connaître une nouvelle vie prochainement, suite à la dissolution de l'association qui gérait le site par le Conseil départemental, qui estime la fréquentation trop faible, avec 28 000 personnes par an. Un nouveau gestionnaire sera donc prochainement nommé, et le propriétaire du château d'Ermenonville aurait déjà fait une proposition, avec un projet de sons et lumières.